

MOTION



Feux d'artifice, une autre époque !

Personne n'ignore, à ce jour, que les feux d'artifice sont extrêmement polluants, qu'ils émettent par millions des particules fines, dangereuses pour les êtres humains et pour les animaux, qu'ils représentent à eux seuls le 2 % des gaz à effet de serre de la planète, que leur fabrication nécessite l'utilisation de produits très toxiques, que les déflagrations provoquent régulièrement des arrêts cardiaques chez les animaux et que les retombées des résidus brûlés et imbrûlés occasionnent de la pollution sur les sols et dans les rivières.

Il existe, à ce jour, d'avantageuses solutions de remplacement, tels que des spectacles son et lumière ou des ballets aériens effectués avec des drones par exemple.

De plus en plus de villes et de communes ainsi que d'organisations diverses de fêtes renoncent à l'utilisation de feux d'artifice.

Par cette motion, nous demandons à la municipalité de renoncer définitivement à l'organisation de feux d'artifice sur le territoire communal, ainsi que de financer ou de soutenir pécuniairement les organisations qui souhaitent mettre en place ce genre de spectacles à Porrentruy.

Nul n'est sans savoir que nous devons et devons faire des efforts pour le climat et pour la préservation de la faune et de la flore. S'il en est un que nous pouvons effectuer sans grandes concessions, c'est bien celui-là !

Pour le groupe PLR

Daniel Guinans

Porrentruy en veut.

Avancer ensemble.



@PLRPorrentruy



www.plrj.ch